

Smile 庄内

岡山市立庄内小学校
学校だより No.8
令和6年7月19日発行



しょうじき なかよし いっしょうけんめい いのちだいじに

「たい」が泳ぐ心を大切にしよう

「たい」が泳ぐ心を大切にしよう。妙な言い回しですが、ここで言う「たい」とは、見たい、知りたい、聞きたい、やってみたい、はっきりさせたい・・・という心の動きのことです。そういう心を「主たい的」といいます。

1学期の終業式では、子供たちに「たい」が泳ぐ心を大切にしてほしいという願いを込めて、まど・みちおさんの「かぞえたくなる」という詩を紹介しました。心の「たい」には、大きな「たい」もいれば、めだかのような小さな「たい」もあります。大小かかわらずどちらの「たい」も大切にしてほしいです。

長い夏休みです。子供たちには、心の中に泳ぐ「たい」を大切にしておいてほしいと思います。作りたい、調べたいだけでなく、あの思い出を絵に描きたい、この曲を演奏したい・・・、それぞれの「たい」を大切にしてほしいと思います。

かぞえたくなる
まど・みちお
かもつれっしやが
ごっとうんとうん
おなじものが
つづいていくと
なんでだろうかぞえたくなる
かぞえてだれかに
しらせたくなる
えだですずめが
ちゅんちゅんちゅんちゅん
ちゅんちゅんちゅんちゅん
おなじものが
なんでいると
なんでだろうかぞえたくなる
かぞえてみんなに
おしえたくなる

7月の子供たち

環境委員会が進めている「クツそろえ」の取組。子供たちの意識は高くなり、どの学年の靴箱も、きちんとクツがそろっています。



6年生のナップザック作り。保護者の方からボランティアを募り子供たちの支援をしてもらいました。ご協力いただきありがとうございます。

7月3日(水)金管バンド「スター☆キッズ」による中庭コンサート。全校が盛り上がりました。

